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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA

Proponente: Jacopo Cellai

Altri Firmatari: Marco Stella, Mario Tenerani, Mario Razzanelli, Francesco Torselli

Oggetto: area Piazza S.M.Novella

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

• Vista la delicatezza della situazione di via Palazzuolo a cui è stata dedicata specifica riunione del 
consiglio di Quartiere 1 in data 17.06.2015;

• Vista la  mozione n. 176/2007 approvata in Consiglio Comunale in data 14 maggio 2007 con la 
quale fu predisposta una variazione di bilancio atta al recupero dei locali ad uso posto di guardia e 
servizi igienici in Piazza Santa Maria Novella; 

• Considerato che a seguito della stessa sono stati  realizzati otto servizi igienici pubblici accanto ai 
locali predisposti per il presidio fisso della Polizia Municipale 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1) Perché non si  vogliano destinare i  locali  della Polizia  Municipale a presidio con ufficio 
aperto  al  pubblico  come  era  nella  volontà  del  Consiglio  Comunale  che  approvò  il 
finanziamento dei medesimi;

2) Perché a distanza di otto anni i cartelli che indicano i suddetti bagni pubblici continuano ad 
essere praticamente invisibili;

3) Se il progetto di recupero dell’ex Monte dei Pegni sta andando avanti ed in caso affermativo 
che cosa prevede il medesimo e con quali tempi di realizzazione;

4) Se l’Amministrazione abbia preso contatti con la proprietà dell’ex cinema Ariston in merito 
al futuro del medesimo.

Jacopo Cellai

Firenze, 18 giugno 2015




